

ABSTRAK

Nagian Toni, NPM: 149010059, Pengaruh Keputusan Investasi, Struktur Modal, Kebijakan Dividen dan Ukuran Perusahaan terhadap Kinerja Keuangan serta Implikasinya pada Nilai Perusahaan (Studi Empiris pada Perusahaan yang Terdaftar di BEI), dengan bimbingan Prof. Dr. H. Azhar Affandi, SE., M.Sc selaku Promotor dan Dr. H. Atang Hermawan, SE., MSIE., Ak selaku Co-Promotor.

Penelitian ini ditujukan untuk mengetahui pengaruh keputusan investasi, struktur modal, kebijakan dividend an ukuran perusahaan terhadap kinerja keuangan dan implikasinya terhadap nilai perusahaan dengan menggunakan *Structural Equation Model* (SEM). Model ini diharapkan menghasilkan suatu analisis yang lebih komprehensif tentang dampak keputusan investasi, struktur modal, kebijakan dividen dan ukuran perusahaan terhadap kinerja keuangan pada perusahaan *go public* maupun pengaruh satu variabel terhadap variabel lainnya secara langsung maupun tidak langsung. Selain itu ingin mengetahui implikasi kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan *go public* di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2011-2014. Dengan menggunakan populasi target sebanyak 446 perusahaan dan sampel sebanyak 315 perusahaan *go public* di Bursa Efek Indonesia diperoleh kesimpulan penelitian sebagai berikut.

Keputusan investasi, struktur modal, kebijakan dividen dan ukuran perusahaan, dan kebijakan dividen secara langsung mempengaruhi kinerja keuangan masing-masing sebesar 2,34%, 5,06%, 4,62% dan 9,49%. Secara tak langsung keputusan investasi mempengaruhi kinerja keuangan sebesar 7,82%, selanjutnya struktur modal secara tidak langsung mempengaruhi kinerja keuangan sebesar 11,86%, kebijakan dividen mempengaruhi kinerja keuangan sebesar 12,96% dan ukuran perusahaan secara tidak langsung mempengaruhi kinerja keuangan sebesar 12,59%. Total pengaruh keputusan investasi, struktur modal, kebijakan dividen dan ukuran perusahaan terhadap kinerja keuangan masing-masing sebesar 10,16%, 16,92%, 17,58% dan 22,08%. Secara bersama-sama keputusan investasi, struktur modal, kebijakan dividen dan ukuran perusahaan mempengaruhi kinerja keuangan sebesar 66,73%. Dari keempat variabel tersebut, ukuran perusahaan lebih dominan mempengaruhi kinerja keuangan. Penelitian ini juga menghasilkan kesimpulan bahwa kinerja keuangan berpengaruh terhadap nilai perusahaan sebesar 76,1%. Keputusan investasi, struktur modal, kebijakan dividen dan ukuran perusahaan berpengaruh positif baik secara langsung maupun tidak langsung terhadap satu sama lainnya.

Temuan teoritis dari penelitian ini dapat dikembangkan untuk melakukan keputusan investasi, struktur modal, kebijakan dividen dan ukuran perusahaan di perusahaan *go public*. Dengan kata lain, bahwa keempat variabel tersebut memiliki pengaruh yang cukup berarti terhadap kinerja keuangan perusahaan dibandingkan faktor lainnya. Selanjutnya kinerja keuangan menjadi faktor utama yang perlu diperhatikan oleh para investor, share holder maupun manajemen perusahaan dalam meningkatkan nilai perusahaan maupun berinvestasi di pasar modal.

Kata Kunci : Keputusan Investasi, Struktur Modal, Kebijakan Dividen, Ukuran Perusahaan, Kinerja Keuangan dan Nilai Perusahaan